

Jewish Community Council

10 octobre 2023

אחינו בני ישראל הנתונים בצרה ובשביה

Le CCJ et l'ensemble de la communauté juive de Montréal sont choqués et consternés par les terribles atrocités qui ont frappé nos compatriotes en Israël.

Dans des moments comme celui-ci, nous devons tous nous rassembler Ke'ish Echad Belev Echad, comme un seul homme d'un seul cœur, pour prier à Hashem de protéger et de sauver nos frères et sœurs des mains meurtrières de nos ennemis.

Nous demandons à toutes les synagogues et à toutes les communautés de Montréal d'ajouter une prière spéciale ou des chapitres de Tehilim au nom de nos frères et sœurs. Nous suggérons également d'ajouter le chapitre 140 du Tehilim.

Nous sommes reconnaissants du soutien et de la condamnation des actions du Hamas par les dirigeants gouvernementaux, civils et religieux du Québec et du Canada. Nous accueillons favorablement le soutien que nous avons reçu de la part du Premier ministre Justin Trudeau, du Premier ministre François Legault et de la mairesse Valérie Plante.

Nous souhaitons également exprimer notre gratitude envers le SPVM pour sa vigilance accrue et son suivi étroit de la situation en matière de sécurité à Montréal.

Nous demandons à nos compatriotes du monde entier d'intensifier nos prières en faveur des otages et des blessés, de soutenir les victimes et leurs familles par tous les moyens possibles et d'implorer Hashem pour que la paix soit rétablie dans la région :

אחינו כל בית ישראל הנתונים בצרה ובשביה, העומדים בין בים ובין ביבשה, המקום ירחם עליהם ויוציאם מצרה לרוחה ומאפילה לאורה, ומשיעבוד לגאולה, השתא בעגלה ובזמן קרוב ונאמר אמן.